

## La consejera de Fomento dice que buscarán soluciones para el metro con el nuevo gobierno

■ J. SOTO

**MÁLAGA.** Septiembre era el mes marcado en rojo en el calendario del metro de Málaga. Antes del verano, el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, y la consejera de Fomento, Elena Cortés, se dieron un plazo para redefinir posturas respecto a la forma en que debían continuar las obras del suburbano. Y ayer llegó el momento de escu-

char por primera vez a la titular del Gobierno andaluz. Cortés, que visitó Vélez-Málaga, aseguró que la Consejería «trabaja todos los días», tanto en la puesta en marcha de las líneas 1 y 2 como en la búsqueda de una fórmula para completar la red del suburbano definiendo el modo en que pasará por el centro de la ciudad con la llegada del nuevo Gobierno.

En este sentido, la titular andaluza confirmó que el plazo que se dio para definir esta fórmula es septiembre. «Estamos en septiembre y tenemos como siempre voluntad de diálogo y voluntad de llegar a acuerdos entre el Ayuntamiento y la Consejería que permitan buscar fórmulas para que se complete esa red de metro», aseveró.